



## WORKLIGHT FLIP

### Arbeitsleuchte

XCell Work FLIP (Art. 144964)

### Bedienungsanleitung

Vielen Dank für Ihren Einkauf!

Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor Gerbrauch sorgfältig durch und bewahren Sie diese sorgfältig auf.

### Work lamp

XCell Work FLIP (Item 144964)

### Instruction manual

Thank you for your purchase! Please read this manual carefully before using the lamp and store the manual carefully.



Haken / Hook



USB-Ladebuchse /  
USB Charging Port



Magnet



### Lieferumfang:

Arbeitsleuchte XCell Work FLIP  
Micro-USB Ladekabel

### Eigenschaften:

LED-Arbeitsleuchte mit Klappfunktion (1 x 5 W COB-LED (weiß/rot)  
+ 1 x 1 W LED (weiß)  
5 W COB-LED (weiß) mit 400 Lumen, 1 W LED mit 85 Lumen  
Leuchtmodi:  
5 W COB-LED (high) - 5 W COB-LED (low) - 1 W LED im Leuchtenkopf -  
rotes Dauerlicht (Ein-/Ausschalter 3 s gedrückt halten)  
Eingebauter Li-Ion Akku (3,7 V 1800 mAh 6,66 Wh)  
Stoßfest  
Spritzwassergeschützt nach IP65  
Magnet und robuster Haken am Leuchtenfuß  
Micro-USB Ladebuchse mit Indikator-LED (rot = Laden / grün = Geladen)  
Ladezeit: 3-5 Stunden  
Leuchtdauer:  
5W COB-LED > High 4,5 h / Low 7,5 h  
1W LED > 12 h  
Dauerlicht rot > 8 h / Blinklicht rot > 12 h  
Gewicht (Netto): 132 g

### Achtung!

NIE direkt in das Licht sehen, bzw. nie direkt in die Augen leuchten.  
Irreversible Schäden können die Folge sein!  
Dies ist kein Spielzeug! Bitte von Kindern fernhalten!

### Laden:

Entfernen Sie vorsichtig die Gummiabdeckung des Micro-USB-Ladeports am Lampenfuß. Verbinden Sie die Leuchte mithilfe des mitgelieferten Micro-USB-Ladekabels mit einem geeigneten USB Ladegerät.

Die Indikator-LED leuchtet während des Ladevorgangs rot. Sobald der Akku vollständig aufgeladen ist schaltet die LED auf grün um.  
Die Ladezeit beträgt, abhängig von der genutzten Energiequelle, drei bis fünf Stunden.

Die Leuchte verfügt über einen Überladeschutz, das Laden wird automatisch beendet, sobald der Akku vollständig geladen ist.

Trotz aller Sicherheitsvorkehrungen raten wir, akku-betriebene Produkte niemals unbeaufsichtigt aufzuladen.

Nach dem Aufladen bitte nicht vergessen den Micro-USB-Ladeport wieder mit der Gummiabdeckung zu verschließen.

### Wartung:

Jeder Akku unterliegt einer gewissen Selbstentladung. Um einer Schädigung des Akkus vorzubeugen raten wir die Leuchte spätestens nach 3-6 Monaten aufzuladen!

### Includes:

XCell Worklight FLIP  
Micro USB cable

### Specification:

Rotatable LED Inspection lamp with 1 x 5 W COB-LED (white/red)  
+ 1 x 1 W LED (white)  
5 W COB-LED (white) 400 lm, 1 W LED 85 lm  
Beam Modes: 5 W COB-LED (white) High - Low; 1 W head LED on - off;  
Hold the switch button 3 s COB red light on - red light flash - off  
Built-in rechargeable Li-ion Battery 3.7 V 1800 mAh  
Shockproof & Rainproof  
Strong magnet and hook on the bottom  
Plug-in USB Charging with indicator  
Charging time: 3 to 5 hours  
The lighting time:  
5 W COB-LED > High 4.5 h / Low 7.5 h  
1 W LED > 12 h  
Continuous light red > 8 h / Flashing light red > 12 h  
Weight: 132 g

### Caution!

Avoid direct eye exposure or serious eye injury could result.  
To prevent damage to eyesight, never look into light when it is on.  
Do not shine in any face. This item is not a toy. Keep out of reach of children

### Charging:

Gently lift rubber socket cover to reveal micro USB charging input socket. Please connect the provided micro USB cable to an USB power source to charge.  
**The charging indicator will show red when charging and green when fully charged.**

Charging time takes 3 - 5 hours depending on the rating of the USB charger. Recharging is easy and safe as the battery cannot be overcharged. The charger will stop charging once full.  
Never the less you shouldn't charge the worklight unattended!  
Always make sure to replace rubber socket cover after charging to keep the lamp splash proof.

### Maintenance:

All batteries lose charge over time. It is recommended that the flashlight should be fully recharged every 3-6 months when not in use.

### KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Hiermit erklärt die energy inside GmbH, dass sich das Produkt XCELL WORK FLIP in Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen und den übrigen einschlägigen Bestimmungen der EG-Richtlinie Niederspannung (2006/95/EG), der EMV-Richtlinie (2004/108/EG) und der RoHS-Richtlinie (2011/65/EU) befindet.

Die ausführliche Konformitätserklärung kann unter folgender Postadresse angefordert werden:

energy inside GmbH  
Ludwig-Elsbett-Straße 8  
D-97616 Salz

WEEE-Reg.-Nr. DE 95037264

### DECLARATION OF CONFORMITY

Hereby the energy inside GmbH declares that the product XCELL WORK FLIP in compliance with the essential requirements and other relevant provisions of the EC Low-Voltage Directive (2006/95/EC), the EMC Directive (2004/108 / EC) and the RoHS Directive (2011/65/EU) is located.

The detailed declaration of conformity available at the following Postal address be requested:

energy inside GmbH  
Ludwig-Elsbett-Straße 8  
D-97616 Salz

WEEE-Reg.-Nr. DE 95037264

energy inside GmbH  
Ludwig-Elsbett-Straße 8  
D-97616 Salz

WEEE-Reg.-Nr. DE 95037264

